
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl kritisiert, dass die umfangreichen Unterlagen erst am Freitag vor der Sitzung 
nachgesandt wurden. Angesichts dieser kurzen Zeitspanne sei es nicht möglich gewesen, 
sich in dem gebührenden Maß damit auseinander-zusetzen. 
Insofern könne eine Kenntnisnahme bezogen auf den Inhalt nicht bestätigt werden. 
 
Ratsherr Döring teilt diese Kritik. 
Dennoch soll nicht verkannt werden, dass mit der Erstellung der Vorlage viel Arbeit verbun-
den war. Es sei geboten, sich intensiv mit den Unterlagen zu beschäftigen. Weil dazu die Zeit 
gefehlt habe, beantragt Herr Döring, den TOP zu vertagen. 
 
Dem Vertagungsantrag wird einstimmig zugestimmt. 


